

令和3年11月12日

保護者 各位

南九州市立松ヶ浦小学校  
校長 本 蘭 丈 洋

## 冬期の服装について（お願い）

立冬の候、保護者の皆様におかれましてはますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

12月を控え、今後、寒さが厳しい日が多くなります。今後も新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、教室の窓を開け、換気を行い、エアコン（暖房）を使いながら授業を実施していきます。気温によっては、十分な室温を保つことができない場合もあります。そこで、昨年度から冬期の服装のきまりを一部変更しました。親子で確認の上、子どもたちがきまりを守って学校生活を送ることができるよう、御理解、御協力をよろしく願います。

### 記

#### 1 登下校の服装（これまでと変わりません）

- (1) 厳寒期は長ズボンを着用できます。黒や紺、灰色を基調とした華美でないジャージ等を着用します。
- (2) 各自の判断で、ネックウォーマー、手袋等を着用しても構いません。トレーナー等は華美でないものを標準服の下に着用しても構いません。フード付きや袖が上着からはみ出したり、手が隠れたりするものについては安全指導上の観点から認めません。

#### 2 校内での服装

- (1) 12月から2月の厳寒期に限り、校内で長ズボンを着用することができます。ただし、体育の授業や昼休みに外で遊ぶ際には長ズボンは脱ぎます。
  - (2) 厳寒期の体育授業は標準服の上着やトレーナー等を着用することができます。学習の場ですの  
で黒や紺、灰色を基調とした華美でないものを着用します。
  - (3) 座布団や膝かけ等は使用しません。長ズボンを着用することで対応してください。
- ※ 風邪をひいたり、体調を崩したりしている場合はこの限りではありません。ただし、必ず担任に相談・連絡をしてください。カイロの使用は安全指導上の観点から認めません。
- ※ その他、何か御不明な点がありましたら、担任にお尋ねください。

※ 標準服の更衣期間についての目安

「松ヶ浦のよい子」より

◎ 5月下旬 ～ 10月上旬 ： 夏服（ネームをつけた白のポロシャツ可）

◎ 11月中旬 ～ 5月初旬 ： 冬服

★ 12月～2月は、タイツ・足首丈のレギンス（スパッツ）や長ズボンを着用できます。

（\*ただし、華美なものはやめましょう。また、体育の授業がある日は、靴下を持ってきましょう。）

◎ 靴下は、白・黒・紺色のものを着用しましょう。

★ 行事のときには、白の靴下を必ず着用しましょう。

◎ 通学靴は、華美でないもので、学習（運動）に適したものをはきましょう。